



Nicolas Gorny  
Gloria Jasionowski

# DIE ERFINDER BANDE

Auf die Schrauben,  
fertig, los!

ellermann  
mein Vorleseglück

Das machen sie dann auch. Sie ziehen Stöckchen. Wer den längsten Stock zieht, gewinnt. Und das ist? Ola! Das finden die anderen natürlich unfair, weil sie bei so was immer gewinnt. Ebru und Benno machen finstere Gesichter. Ola strahlt.

„Dann alle an Bord“, sagt sie und klettert als Erste in die Badewanne. Es folgen hintereinander Ebru, Benno und ganz zum Schluss Smart. Bennos Rollstuhl kriegen sie leider nicht mehr mit. Dafür fehlt der Platz. Es soll aber auch sowieso nur ein kurzer Ausflug werden.

„Sitzen alle?“, fragt Ola.

„Ja“, bestätigen die anderen.

„Bereit?“, ruft Ola.

„Bereit!“, rufen die anderen.

42

„Abflug!“, verkündet Ola.

„Abflug!“, wiederholen die anderen.

Vor Ola befinden sich drei Regenschirmstöcke. Das sind die Steuerknüppel. Sie schiebt den Mittleren nach vorn. Zeitgleich schaltet Smart hinten den Motor ein.

Es funktioniert! Er blubbert los.

Die Trompeten spucken Seifenblasen. Und

43



fort von der Kita und rüber in Richtung Straße. Allerdings fliegen sie nicht allzu hoch. Sie wollen schließlich keinen Flugzeugen oder Hubschraubern in die Quere kommen. Sie fliegen aber auch nicht so tief, dass sie gegen ein Hochhaus prallen könnten.

Ein paar Minuten blubbern sie gemächlich durch die Luft und bewundern die spielzeugkleinen Häuser am Boden. Dann entdecken sie eine geeignete Straßenkreuzung, auf der weit und breit kein Auto zu sehen ist.

Ebru deutet nach unten. „Geh da mal runter.“

Ola wischt sich mit der freien Hand über die Stirn. Das wird bestimmt eine knifflige Angelegenheit.

„Traust du dir das zu?“, erkundigt sich Benno.



Ola presst konzentriert die Lippen zusammen. Dann nickt sie. „Ich schaff das“, murmelt sie. Immerhin ist sie eine super Pilotin. Hat Benno selbst gesagt. Und für eine super Pilotin ist Landen kein Problem – hoffentlich.

Dann los! Dieses Mal bedient sie den linken Hebel und es geht abwärts. Der Autokopter schwebt sanft wie eine Schneeflocke der Erde entgegen. Und genau auf der Straße legt Ola eine erstklassige Landung hin. Ohne „Rumms“ und „Bumms“ und „Schepper“.

Für Applaus ist es aber zu früh. Der Test ist ja noch nicht zu Ende. Das Tüftel-Team will ja schließlich prüfen, ob der Autokopter auch fahren kann. Also nimmt Smart hinten am Motor die notwendigen Handgriffe vor, um das Propellerkreiseln zu stoppen. Danach kann Ola die Steuerknüppel nutzen, um den Autokopter über die Straße zu bewegen. Wie einen Rennwagen.

WRUUUMMMM!

„Jippie!“, juchzt Ebru.

„Testlauf erfolgreich!“, ruft Benno begeistert auf.

„Unser Autokopter ist die beste ...“

„Vorsicht, da ist jemand auf der Straße!“, ruft Ebru plötzlich dazwischen.



Oje!

Vor ihnen überquert eine alte Dame die Straße. Ohne nach links und rechts zu schauen.

„Bremsen!“, brüllt Benno.

Aber Ola weiß nicht, wie. Darum reißt sie panisch an sämtlichen Steuerknüppeln gleichzeitig herum. Das wiederum hat zur Folge, dass der Autokopter einen Luftsprung vollführt. Er hüpfte einfach über die ältere Dame rüber. Flupp! Gerade noch rechtzeitig. In aller letzter Sekunde.

Als der Autokopter nach diesem beachtlichen Kunststück wieder auf der Straße aufsetzt, schaltet Smart so-

fort den Motor aus. Die Trompeten hören auf, Seifenblasen zu blubbern. Die Maschine rollt noch ein kleines Stück weiter und bleibt schließlich im Rinnstein stehen.

„Puh!“ Ola atmet erleichtert aus. Sie schaut über ihre Schulter nach hinten. „Bei euch alles klar?“, fragt sie.

Smarts Antennen zittern und seine Lampenaugen flackern. „Smart ist vor Schreck ein Schaltkreis durchgeschmort.“

„Ich glaub, ich muss kotzen“, sagt Benno. Er sieht käsebleich aus.

„Was habt ihr denn?“, ruft Ebru. „Das war doch super. Voll aufregend.“

Typisch! Ebru steht total auf Action. Deshalb fährt sie im Freizeitpark auch am liebsten mit den wildesten Achterbahnen. Sogar mit solchen, die für die meisten Kitakinder eigentlich noch viel zu schnell sind.

Aber zugegeben, irgendwie war die Aktion gerade schon cool. So im Nachhinein. Ein kleines bisschen.

Ola muss grinsen. Aber nur kurz. Denn auf einmal hört sie einen Hilferuf.

Die Freunde wirbeln herum und erkennen, dass es die alte Dame ist, die da um Hilfe ruft.

„Rafft die jetzt erst, dass wir sie fast über den

